

# Vorgeschmack auf Neubad-Betrieb

**QUARTIER-TREFF** → Das ehemalige Hallenbad war «der heimliche Star» des Fumetto. Doch nun schliesst das Haus vorübergehend wieder.

**H**auptprobe geglückt: Letzte Woche war das Neubad dank des Fumetto erstmals für die breite Öffentlichkeit zugänglich. Und es sei zum «heimlichen Star» des Festivals geworden, sagt Marta Nawrocka vom Fumetto zum «Regionaljournal» von SRF. **«Nicht nur die Besucher waren begeistert.» Das Neubad sei auch zu einem Treffpunkt für die Bevölkerung geworden.**

«Es wäre schön, wenn wir gleich weiterfahren könnten», sagt Adrian Albisser vom Vorstand Netzwerk Neubad zu *Blick am*

*Abend.* Doch die Eröffnung ist erst im September vorgesehen. «Das Fumetto hatte eine Sonderbewilligung. Für eine dauerhafte Nutzung braucht es Sicher-

heitsmassnahmen.» **So fehlen beispielsweise beim grossen Becken fixe Geländer.**

Zur Finanzierung des Umbaus läuft derzeit eine Crowdfunding-Aktion. **dhs**

